



A FUEGO LENTO



ALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

Tan malos han sido los resultados de Margarita González que muchos morelenses empiezan a extrañar a Cuauhtémoc Blanco. ¡Imagínese!

MORELOS, ¿TIERRA SIN LEY?

Inicia en Morelos el tercer mes de gobierno de **Margarita González** y todavía no se le ve ni mano ni estrategia para enfrentar el grave problema de inseguridad que vive la entidad, al grado de que muchos morelenses empiezan a

decir que estaban mejor con **Cuauhtémoc Blanco**, uno de los mandatarios peor evaluados del sexenio anterior.

Su estado dejó de ser seguro y un destino predilecto, principalmente para los capitalinos. No hay fin de semana en el que **Cuernavaca, Jiutepec, Cuautla**, y otras ciudades y municipios sean escenario de ataques armados, secuestros o robos.

Tenemos el lamentable caso de **la chef Zahie Téllez**, quien fue secuestrada el pasado 23 de no-

viembre en la autopista México-Cuernavaca.

Las circunstancias y la grabación de una entrevista lograron que se pudiera alertar a las autoridades sobre el delito que se estaba cometiendo. Lamentablemente no todos los delitos suceden en esos contextos.

El miércoles 13 de noviembre fueron asesinadas ocho personas en **Cuernavaca, Yautepec, Emiliano Zapata y Cuautla**.

Para el 23 de noviembre, al menos otras ocho personas fueron ultimadas. Una de ellas fue una joven de 15 años que murió a causa de los disparos que hizo un sujeto que viajaba en moto. Además, los cuerpos de cuatro personas fueron localizados en **Cuautla**. Sólo por citar algunos ejemplos.

Apenas el pasado fin de semana, nueve personas fueron ejecutadas en **Jiutepec**. Sujetos armados ingresaron a una propiedad y dispararon. Se podrá decir que eran jóvenes que consumían drogas, pero ésa no es una razón para asesinarlos.

Eran ciudadanos que la autoridad estatal debía proteger y ahora pasan al rubro de las cifras de personas asesinadas en Morelos.

Cómo estará de grave la situación que van dos meses y días del gobierno de **Margarita González** y la población ya hasta extraña al exgobernador futbolista ¡Imagínese!

Y el desafío no es menor. El feminicidio creció un 38% en el estado durante el 2023 en comparación con el año anterior, según cifras del Secretariado Ejecutivo del **Sistema Nacional de Seguridad Pública**.

Y la gobernadora se limita a decir que **Morelos es un destino seguro para los turistas**. Espera incluso que para estas fiestas decembrinas los visitantes acudan de manera normal a Morelos. "Yo creo que al final del año recibiremos como siempre a millones de turistas", dijo.

ENVIÓ LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA una carta en

la que rechaza que los ministros, encabezados por **Norma Piña**, hayan inhibido o disuadido a sus colaboradores de participar en la elección judicial.

Precisa que ninguna persona ha sido despedida de la ponencia de la ministra **Margarita Ríos Farjat**, y que el trabajo continúa desarrollándose con total normalidad, conforme a los compromisos establecidos.

Aclara que los contratos con fecha fija concluyen de acuerdo con las condiciones pactadas, mientras que los contratos definitivos siguen vigentes sin alteraciones.

Lo que no dice la misiva es que las versiones sobre despidos están surgiendo del interior de la propia Corte y los afectados se mantienen en el anonimato por temor a represalias.

SERÁ EN ENERO de 2025 cuando se dé el relevo en la rectoría de la Unidad de Guadalajara (UdeG). Aunque oficialmente el periodo de **Karla Planter** para sustituir en el cargo a **Ricardo Villanueva** inicia el 1 de abril, las fechas podrían adelantarse. Y es que Villanueva Lomelí se perfila como el titular de la Subsecretaría de Educación Superior de la SEP, que encabeza Mario Delgado.

APROPÓSITO DE TIERRAS TAPATÍAS, durante la inauguración de la Feria Internacional del Libro, brilló por su ausencia el gobernador **Enrique Alfaro**. En su representación envió al secretario de Gobierno, **Enrique Ibarra**, y el "lugar principal" lo ocupó **Pablo Lemus**, quien este viernes rinde protesta como nuevo mandatario de Jalisco.

Y como dice **el filósofo... Nome acuerdo**: "El único plan a largo plazo de algunas gobernadoras es seguir desgobernando".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ